

# Colecta Anual del Obispo 2025



SE la  
LUZ



## El Impacto que Generas

Los fondos de la Colecta del Obispo se distribuyen entre varios ministerios y programas diocesanos. Descubra cómo su generosidad apoya diferentes programas y ministerios de la Diócesis.



## Los Programas de Formación en la Fe Parroquial y las Escuelas Católicas Ayudan a los Jóvenes a Descubrir a Jesús

La Colecta del Obispo apoya los programas de formación en la fe parroquial y la educación en nuestras escuelas católicas. La Colecta ofrece capacitación y recursos para los catequistas y maestros que transmiten la fe católica a más de 25,000 jóvenes en el noreste de Wisconsin. A través de la conversación, la enseñanza y la asistencia a Misa, los niños tienen la oportunidad de fortalecer su fe y convertirse en los líderes del mañana.

## Caridades Católicas ayuda a compartir la luz de Cristo

Caridades Católicas ofrece servicios de consejería a miles de personas en todo el noreste de Wisconsin. Los consejeros de Caridades Católicas brindan apoyo a quienes buscan un rayo de esperanza.

Aquí hay tres de los muchos programas que ofrecen para hacer una diferencia:

El servicio de Consejería de Adopción y Embarazo brinda apoyo a los padres biológicos, parejas adoptivas y personas con embarazos no planeados;

Los Servicios Individuales y Familiares incluyen recursos de salud mental para familias, parejas y niños;

El Programa de Salud Financiera ofrece herramientas y orientación para ayudar a las personas a aprender una gestión financiera responsable.

Gracias a su apoyo a la Colecta del Obispo, Catholic Charities ayudó a Pam a superar sus dificultades financieras y encontrar luz en su vida.

Lea su historia en [catholicfoundationgb.org](http://catholicfoundationgb.org) para aprender más.



# El Liderazgo Parroquial Apoya a las Parroquias y al Diaconado

El Equipo Misionero de Liderazgo Parroquial ofrece apoyo y recursos para las operaciones parroquiales y la planificación de misiones, con el fin de ayudar a las parroquias a compartir a Jesús con más personas en todo el noreste de Wisconsin. El Equipo Misionero de Liderazgo Parroquial también capacita y forma a los diáconos y a los ministerios laicos para servir y acompañar a los feligreses en su camino de fe.

## Ayudando a los Jóvenes y a las Parejas a Encontrarse con Cristo

El ministerio juvenil y el ministerio para jóvenes adultos caminan junto a los miembros más jóvenes de nuestra Iglesia e invitan a estos a encontrarse con Jesús. A través de retiros diocesanos, formación y más, los jóvenes tienen la oportunidad de crecer en comunidad y fe con otros jóvenes católicos mientras construyen el futuro de la Iglesia aquí en el noreste de Wisconsin. La Oficina de Matrimonio y Vida Familiar también se conecta con los jóvenes, ya que las parejas comprometidas se preparan para una relación con Jesús en el centro a través de la preparación matrimonial, un retiro y el acompañamiento de una pareja FOCCUS, entrenada por la diócesis. Además, ayudan a las parejas a criar a sus familias en la fe.

## La revista *On Mission* difunde la Buena Nueva Noticias

La revista *On Mission* comparte noticias de la Diócesis y lecturas espirituales.

Lea el artículo principal de enero de 2026 sobre una pareja impactada por la Colecta del Obispo.



## Por favor, considere unirse a la Sociedad Crozier

Si ha contribuido a la Colecta del Obispo en el pasado, ¡gracias! Otra manera en la que puede asociarse con el Obispo Ricken y *Ser la Luz* es a través de la Sociedad Crozier. Más de 3,700 miembros son invitados a la Misa y Almuerzo Anual de Apreciación del Obispo y a la Misa de Primavera. Los miembros también reciben la serie *The Little Books* durante el Adviento, la Cuaresma y la Pascua, así como otras comunicaciones que los acompañan en su camino de fe.

Por favor, considere hacer una donación de \$500 o más a la Colecta del Obispo 2026 para convertirse en miembro de la Sociedad Crozier.

Por favor, considere orar y hacer una generosa donación a la Colecta del Obispo en [www.catholicfoundationgb.org/give](http://www.catholicfoundationgb.org/give) o escaneando el código QR.



Para más información sobre la Colecta del Obispo, por favor llame a Tammy Danz, Directora de la Colecta del Obispo, al 920-272-8123 o visite [www.catholicfoundationgb.org](http://www.catholicfoundationgb.org)



Catholic Foundation  
for the Diocese of Green Bay, Inc.